

ALMACÉN DE VÍVERES

Tejidos de todas clases,
Vinos, Licores, Ferretería, Perfumería, etc., etc.

Todo exclusivamente por mayor

La Alhambra

Esta casa no tiene sucursales

PAGÉS Y COMPAÑÍA

Acusando recibo

Las Revistas, Managua (Nicaragua). Publicación quincenal de ciencias, pedagogía, jurisprudencia, literatura, comercio, agricultura e industria. Director: Heliodoro Cuadra. Al empezar dice así.

Estamos abriendo un insondable abismo en el que, si la sensatez no preve el mal, nos vamos a hundir irremisiblemente y es llegada la hora en que, todos, de consuno, busquemos la armonía y la reconciliación de la familia nicaragüense, hoy dividida por el legendario antagonismo. En las diferentes agrupaciones políticas se encuentran hombres de buena voluntad que pueden ayudar con su inteligencia e ilustración en la patriótica labor de regenerar a Nicaragua, procurando el mantenimiento de la paz, del orden, y de la libertad, dentro de los límites de la ley. A conseguir esto, encaminaremos nuestras débiles fuerzas, para que cesen para siempre las luchas intestinas que han ensangrentado y cubierto de cadáveres nuestros campos; para que se cierren los arsenales de guerra; para que el ciudadano tenga por única ambición el respeto a la justicia y al derecho y que se ocupe únicamente no en odiar a su adversario, sino en defender y glorificar a la Patria.

La Anarquía, boletín mensual de la confederación anarquista R. A. Netamente revolucionario.

El audaz, sabrosa revista quincenal de

crítica religiosa y sociología, Habana, Corrales 58, moderno. Un botón, cogido al acaso:

«La moral religiosa... ¿Qué ha hecho esta moral en siglos de predominio absoluto? ¿Ha evitado acaso las guerras, con todo su séquito de horrores? ¿Ha impedido los crímenes del poder, de la pasión, de la miseria y el vicio? Las épocas de mayor religiosidad, ¿no han sido aquellas en que más ha prosperado la violencia y el crimen? Y en nombre de la religión y de Dios, ¿no se ha pretendido legitimar la tiranía, ahogar la libertad, cohibir a la ciencia, detener los vuelos audaces del pensamiento?»

La Fiaccola, periódico anarquico editado dal gruppó «Risurrezione», Buenos Aires.— Editore: Agostino Castiglioni, Olovarria 363 (altos) Boca.

Aurora, órgano de la Federación de Trabajadores en Madera, Montevideo, Calle Médanos 152.

Ateneo de El Salvador, revista quincenal ilustrada, de Ciencias, Letras y Artes, órgano del Centro del mismo nombre. Interesante lectura.

La Antorcha, pro-Federación Gastronómica Argentina, defensor de los empleados de hoteles, restaurantes, bars, cafés y de la clase obrera en general. Redactor: Emilio V. Santolaria, Buenos Aires, 815-Solís.